

『2019年度第11回静岡県腎友会定期大会』に参加報告

日 時 2019年9月8日(日) 10:30~15:00
場 所 グランショップ 11階会議ホール 「風」
岐腎協参加者 北村理事・西迫事務局次長

午前の部 定期大会

会長挨拶 鈴木孝尚

各地で集中豪雨が、発生していますが、「自分の命は、自分で守る」を基本に行動してほしい。【今年も積極果敢に行動力ある静岡県腎友会を】ともに頑張りましょう。

長期透析表彰 20年以上44名 30年以上11名 35年以上14名 40年以上8名

来賓・祝辞

県関係、国会議員、静岡県議員、静岡市議員、腎移植コーディネーター、他、愛知県腎友会2名、岐腎協2名 総数15名

岐腎協は、北村理事が来賓として挨拶しました。

午後の部 アトラクション

バンド結成12年のアマチュアバンド 『THE GG-BOY 'S』

1960年代~1980年代の歌謡曲、グループサウンズ、J・ポップス等

午後の部楽しみにしていたのですが、台風15号の影響で、新幹線の一部運休が始まるとの情報がはいり、昼の弁当を頂いてから、急遽帰路に着き無事に帰りました。

(外に出ますと、風が強く吹いていました。)

文責 西迫



来賓挨拶



来賓席



会員席